



Estimados socios

Con gran emoción y orgullo, tengo el honor de compartir con ustedes la apertura de Hogar Alemán de Chicureo.

Después de más de dos años de intenso trabajo, planificación y dedicación por parte de nuestro equipo, nos complace anunciar que nuestra residencia en Chicureo se encuentra oficialmente en funcionamiento para brindar atención a todas las personas mayores de 60 años.

Este proyecto ha sido el resultado de un esfuerzo conjunto que refleja nuestro fiel compromiso de fomentar instancias que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas mayores.

Hogar Alemán Chicureo, con una capacidad para albergar 140 residentes, cuenta con modernas instalaciones diseñadas especialmente para brindar una estadía acogedora y segura.

Está abierto a todas las personas mayores, tanto autovalentes como con distintos niveles de dependencia. Contamos con un equipo altamente calificado y multidisciplinario de profesionales y técnicos, quienes brindarán una atención especializada durante las 24 horas del día. Estamos seguros de que éste será un lugar que enriquecerá la vida de quienes lo habiten.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los que han contribuido a hacer realidad este sueño. Especialmente, a cada uno de ustedes, nuestros socios, cuyo apoyo continuo ha sido fundamental para el éxito de este proyecto.

Por favor, no duden en ponerse en contacto con nosotros si tienen alguna consulta o si desean obtener más información sobre este nuevo hogar. Los invito a conocer más detalles sobre la infraestructura y las atenciones prestadas en Hogar Alemán Chicureo en su sitio web.

 www.hogaralemanchicureo.cl

 contacto@hogaralemanchicureo.cl

 (56) 9 9136 9065

***¡Gracias nuevamente
por su continuo apoyo
y entusiasmo!
Afectuosamente,***

Claudia Fehlandt

Presidente
Corporación Chileno Alemana
de Beneficencia



Corporación
Chileno-Alemana
de Beneficencia